

Altdorf, 21. September 2014 / PI3

Medienmitteilung Nr. 133 / 2014

Gemeinde: Altdorf

Mofa kollidiert mit Fussgängerin – eine Person verletzt

Am Sonntag, 21. September 2014, früh morgens, fuhr ein 18-jähriger Urner Mofalenker auf der Hauptstrasse vom Burger King in Richtung Flüelen. In der Nähe der Migrol-Tankstelle erblickte er auf dem Fuss- und Radweg zwei Personen, die zu Fuss Richtung Flüelen unterwegs waren. Gemäss eigenen Aussagen beabsichtigte der Mofalenker auf dem Fuss- und Radweg bei der Fussgängerin und dem Fussgänger anzuhalten. Als die 15-jährige Urner Fussgängerin das herannahende Mofa sah, erschreckte sie und machte einen Schritt zur Seite. In der Folge konnte der Mofalenker sein Fahrzeug nicht mehr rechtzeitig anhalten und kollidierte mit der Fussgängerin, welche zu Boden stürzte und sich dabei verletzte. Die verletzte Fussgängerin wurde kurze Zeit später ins Kantonsspital Uri überführt.